

ABSTRAK

Suci Afriani Sulhabar, 2019. *Pengaruh Kompetensi Profesional Terhadap Kinerja Guru Sekecamatan Galesong Utara Kabupaten Takalar*. Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Hj.Maryati Z dan pembimbing II Idawati.

Masalah utama dalam penelitian ini adalah bagaimana pengaruh kompetensi profesional terhadap kinerja guru sekecamatan galesong utara kabupaten takalar. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengaruh kompetensii profesional terhadap kinerja guru sekecamatan galesong utara kabupaten takalar.

Pendekatan penelitian yang digunakan dalam penelitian adalah kualitatif dan jenis penelitian ini adalah penelitian *Ex-Post Facto*, karena peneliti tidak memberikan perlakuan kepada responden, peneliti langsung menyelidiki variabel bebas dan efeknya terhadap variabel terikat. Populasi dalam penelitian ini adalah jumlah guru di kecamatan galesong utara yang berjumlah 176 orang guru dan sampel berjumlah 63 orang guru. variabel yang akan diselidiki dalam penelitian ini terdiri dari dua jenis, yaitu variabel bebas dan variabel terikat. Kompetensi profesional sebagai variabel bebas dan kinerja guru sebagai variabel terikat.

Pengambilan data yang dilakukan pada penelitian ini yaitu dengan menggunakan angket yang terdiri dari 20 butir untuk variabel bebas dan 20 butir untuk variabel terikat. Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis statistic deskriptif, uji hipotesis.

Berdasarkan dari analisis statistic deskriptif adalah pada angket kompetensi profesional yang mendapatkan nilai tertinggi berjumlah 12 orang guru, pada angket kinerja guru yang mendapatkan nilai tertinggi berjumlah 16 orang guru. sedangkan pada analisis akhir atau pengujian hipotesis adalah Berdasarkan hasil analisis regresi sederhana a =angka konstan dari *ustandardizer Coefficients*. Dalam penelitian ini nilainya sebesar 41.649. Angka ini merupakan angka konstan yang mempunyai arti bahwa kompetensi professional (X) maka nilai konsisten kenerja guru (Y) adalah sebesar 41.649, b = angka koefisien regresi . Nilainya sebesar 408. Angka ini mengandung arti bahwa setiap penambahan 1% tingkat kompetensi professional (X) maka kinerga guru (Y) akan meningkat sebesar 408. Karena nilai koefisien regresi bernilai minus (+), maka dengan demikian dapat dikatakan bahwa kompetensi professional (X) berpengaruh positif terhadap kinerja pegawai (Y). Sehingga persamaan regresinya adalah $Y = 41.649 + 408 X$.

Kata kunci : Kompetensi Profesional, Kinerja Guru, Guru